

CSだより



# 西条のほたるっ子

昭和田立西条小学校  
学校だより No.2  
令和5年5月19日  
校長 本田 司

【学校教育目標】『確かな学力を身につけた心身ともに健康な子どもの育成』

## 4年ぶりに参集してPTA総会を行いました

4月19日(水)には、昭和田長 塩澤 浩様をはじめ来賓の方々のご臨席を賜り、保護者の皆様に出席していただき、PTA総会を実施できたことを心より感謝申し上げます。多くの人々が集まることで活気や活力が感じられました。

昨年度の授業参観は、新型コロナウイルス感染症対策のため、2交代制での参観となりました。そのような対応をすることなく、児童の様子を見ていただくことができました。教室や廊下の状況で、参観しづらい部分もあったと思いますが、工夫して見ていただき感謝いたします。

また、学年総会も開催しました。昨年度の役員の皆様、1年間本当にありがとうございました。今年度の役員の皆様には、PTA活動の推進をよろしく申し上げます。

## 家庭訪問ありがとうございました

4月24日(月)~27日(木)にかけては、お忙しいところ家庭訪問へのご協力ありがとうございました。PTA総会が参集して実施できたこともそうですが、保護者の方と顔を合わせたり。直接話ができたりする機会が本当に大事だと感じます。これからも、学校と家庭との連携を大切に児童の健やかな成長に向けて共通理解を図っていけるようお願いします。

## 修学旅行に行ってきました

5月10日(水)~12日(金)にかけて、修学旅行を実施しました。新型コロナウイルス感染症の5類移行を受け、感染対策はするものの緩和され、以前の修学旅行の様子が戻ってきました。

1日目は、鎌倉を中心とした見学を行いました。移動のバスの中では、レクの担当者がクイズを出すなど、工夫して楽しく過ごすことができました。鎌倉では、まず円覚寺で坐禅を行い、静寂の中自分と向き合う貴重な体験をしました。そして、昼食を取った後、鶴岡八幡宮をスタート、高徳院(大仏)をゴールとして、班別散策を行いました。分からない時には、勇気を出して尋ねるなどして、班のみんなで協力しながら回ることができました。

2日目は、早朝に地震がありましたが、慌てることなく落ち着いて行動することができました。見学場所等の安全が確認できたため計画を変更することなく、予定通りに横浜や国会議事堂・東京タワーを見学しました。横浜では、船でベイブリッジを通過して普段見られない下から橋を見上げることができ、水面を渡る心地よい風を感じながらのクルーズとなりました。また、国会議事堂を訪れた際には雨に降られましたが、次の東京タワーでは山梨の方向にとっても美しい夕日を見ることができました。

3日目は、児童にとって一番の楽しみであるディズニーランドで



高徳院



八景島シーパラダイス

した。ディズニーランドは、西条小と同じく40周年にあたり、それもあるのか多くの入園者でした。並ぶのに時間がかかることが予想されましたが、児童は決められた集合時刻に遅れないように、考えながら活動しました。

3日間を通して、6年生児童の素晴らしさを感じることができました。その一つに、この修学旅行の前後に担任の誕生日があり、児童が修学旅行中に何かできないかと考え、2日目の夕食時にサプライズでお祝いを計画しました。この様子を目の当たりにして、児童と担任との心のつながり、児童の心の温かさに感動しました。

児童は、2泊3日の修学旅行でとてもたくさんの経験をすることができました。その一つ一つが、一人一人の成長に結びついていくことと確信しています。また、西条小の最高学年としての頼もしさを実感しました。素晴らしいリーダーとなり、全校を引っ張っていって欲しいと思います。



ディズニーランド

## 救急法講習会

5月15日(月)、PTA生活指導部の運営により、救急法講習会へ3年生保護者の皆さんに参加していただきました。日本赤十字社山梨県支部から講師を招き、心肺蘇生法やAEDの使用法について、指導してもらいました。



## 引き渡し訓練

5月17日(水)、引き渡し訓練を実施しました。5月に入り、日本各地で地震が頻繁に発生しています。万が一の事態に備えて、改めてどのように対応したら良いのかを確認する機会となりました。



CSスクールギャラリー

# 昭和夜話64景

河西秀史氏作品展

**CSスクールギャラリー**  
**4月14日(金)~28日(金)**  
 写真家 河西秀史氏の写真展を  
 開催しました。

CSスクールギャラリー

# 昭和夜話64景

河西秀史氏作品展

